

Le ministre bolivien de la défense rend hommage à des héros indépendantistes cubains au Cacahual



CUBA

BOLIVIA



La Havane, 16 décembre (RHC).- Le ministre de la défense de la Bolivie, Reymi Luis Ferreira Justiniano, a rendu hommage au Général Antonio Maceo et à son aide-de-camp, le Capitaine Francisco Gómez Toro, au Mausolée du Cacahual qui garde les restes de ces deux martyrs indépendantistes.

Le ministre bolivien, qui effectue une visite officielle dans notre pays, a déposé une gerbe de fleurs devant le monument où il a été accueilli par le général de corps d'armée Álvaro López Miera, membre du Bureau Politique du Parti Communiste, Héros de la République de Cuba, premier vice-ministre et chef de l'État Major Général des Forces Armées Révolutionnaires de notre pays.

Dans des déclarations à la presse, le ministre bolivien a signalé que la délégation du ministère de la défense de son pays qui se trouve à Cuba cherche à resserrer les liens d'amitié et de coopération entre la Bolivie et Cuba.

Il a ajouté que la délégation qu'il conduit est très intéressée par les grandes avancées cubaines en matière de santé militaire qu'il considère comme l'une des plus efficaces du monde.

Reymi Luis Ferreira Justiniano a ajouté qu'il est venu à la tête d'une délégation de haut niveau dont font partie, entre autres, les Chefs de l'État Major Bolivien, tant de l'Armée de terre que de la force aérienne.

Il a rappelé que cela fait deux semaines à peine, le Commandant des Forces Armées de la Bolivie, le général d'armée, Omar Jaime Salinas Ortuño a effectué une visite dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78984-le-ministre-bolivien-de-la-defense-rend-hommage-a-des-heros-independantistes-cubains-au-cacahual>



Radio Habana Cuba